



An die Eltern und Erziehungsberechtigte
der Kinder der Schule Dättlikon

1. Februar 2023

Information – Umstellung auf Zweijahrgangsklassen ab Schuljahr 2023/24

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Gerne möchten wir Sie über organisatorische Veränderungen ab dem Schuljahr 2023/2024 informieren.

Die Schülerzahlen an der Schule Dättlikon sind seit 2021 deutlich gesunken. Das Volksschulamt des Kantons Zürich gibt vor, dass wir ab dem Schuljahr 2023/2024 nur noch drei Klassen (bisher vier) und eine Kindergartenklasse führen können.

Gleichzeitig informieren wir Sie, dass Lea Balmer, Klassenlehrerin der Unterstufe b, sich entschieden hat, die Schule Dättlikon Ende Schuljahr zu verlassen. Sie wird eine berufliche Auszeit nehmen und auf Reisen gehen. Wir bedauern ihren Weggang sehr und freuen uns, wenn wir sie in Zukunft für Stellvertretungen wieder im Schulhaus begrüßen dürfen.

Ab Sommer 2023 gibt es altersdurchmischte Klassen mit zwei Jahrgängen, also eine 1./2. Klasse, eine 3./4. Klasse und eine 5./6. Klasse. Für einige Kinder wird es somit im Sommer zu einem ausserordentlichen Wechsel der Lehrpersonen kommen. Wir sind sehr dankbar, auf ein Team von erfahrenen und bekannten Lehrpersonen zählen zu dürfen, welches die Kinder und die Schule bei dieser Umstellung unterstützt. Über die Zuteilung der Klassenlehrpersonen werden wir Sie im Mai informieren können.

Wir freuen uns, den Familien in Dättlikon mit den Zweijahrgangsklassen weiterhin eine attraktive Schule bieten zu können. Bei Fragen dürfen Sie sich gerne bei uns melden.

Freundliche Grüsse

Barbara Spycher
Schulpräsidentin

Eveline Fischer
Schulleiterin